

**Deuxième statue de Notre-Dame de Fatima-**

La Vierge Marie a les mêmes vêtements et attributs vus sur la statue de la Capelinha. Ce qui diffère sont les mains de Marie qui ne sont plus jointes pour la prière mais largement ouvertes pour nous accueillir et nous inviter à faire ce que Jésus et elle-même vont dire. Elle n'est plus couronnée, pour se rendre plus proche de nous, plus accessible par nous.

Et surtout, Marie nous présente son Cœur Immaculé percé de cinq épines. La Sainte Vierge va alors dévoiler une nouvelle planche de salut accordée par Dieu : la dévotion à son Cœur Immaculé.

Cette statue se trouvant sur la basilique du rosaire ne fait pas référence aux apparitions ayant eu lieu à Fatima, mais à une apparition que Lucie aura plus tard, à Pontevedra.□□□

A cette occasion, la dévotion des cinq premiers samedis du mois au Cœur Immaculé de Marie sera donnée.